

# Le Rosé ~~Giscours~~

2020

**President**  
**Directeur general / general manager**  
**Directeur technique / winemaking manager**

Famille Albada Jelgersma  
Alexander van Beek  
Didier Forêt

**Sol**  
**Soil**

Graves garonnaises profondes  
Deep Garonnais gravel

**Assemblage**  
**Blending**

100% Cabernet Sauvignon

**Vendanges**  
**Harvesting**

Manuelles – 1<sup>er</sup> septembre 2020  
Hand picked – 1<sup>st</sup> September 2020

**Vinification**

Pressurage direct  
Fermentation à basse température en cuves béton  
  
Direct pressing  
Low temperature fermentation in concrete vats



Le Rosé x Giscours 2020 est une création réalisée avec la même précision que celle qui guide l'élaboration de notre Grand Cru Classé, Château Giscours. Un millésime à la robe claire, couleur pêche, qui offre une large palette fruitée de groseille, framboise, poire, et des arômes de fleurs blanches.

C'est un vin élégant qui présente toutes les qualités que nous apprécions particulièrement dans un rosé : la fraîcheur, la finesse, et une belle énergie !

Le Rosé x Giscours 2020 is a unique creation reflecting the precision that leads the elaboration of our Grand Cru Classé, Château Giscours. A light peach-coloured wine that offers a beautiful aromatic palette: aromas of redcurrant, raspberry and pear, and subtle flavours of white flowers. A very elegant wine that shows all the qualities we especially appreciate in a Rosé: freshness, finesse and a lot of energy!